

## TE VOIS-TU COMME JE TE VOIS ? ECHANGES INTERCULTURELS FRANCE-SENEGAL

Les 1<sup>res</sup> bac pro Métiers du commerce et de la vente option B du lycée des métiers Sainte-Marie-de-Saint-Sernin, à Toulouse (31), sont investis dans le projet « Te vois-tu comme je te vois ? » : c'est le nom de leurs actions d'échanges interculturels avec le Sénégal, destinées à déconstruire les préjugés.

Ce projet s'inscrit dans le dispositif pédagogique du Chef-d'œuvre. Les élèves ont rencontré tout d'abord l'association toulousaine Club Unesco Floconville qui soutient un projet de centre numérique à M'Bour au Sénégal, destiné à l'inclusion de jeunes. Cette association a facilité la mise en relation des lycéens toulousains et ceux du lycée Demba Diop de M'Bour.

Les élèves ont d'abord réalisé une action professionnelle de vente de chocolats à l'automne dernier qui a dégagé 1000 € au profit du projet solidaire de financement du centre numérique. S'en sont suivi des exposés sur les ressources, la démographie et le développement du Sénégal, pour porter un nouveau regard sur l'Afrique. Les bénévoles de l'association Floconville, notamment des étudiants sénégalais, ont animé des ateliers afin de permettre à nos jeunes de déconstruire les préjugés qu'ils peuvent avoir sur l'Afrique, mieux appréhender les modes de vie, avoir des regards croisés sur nos cultures respectives. Enfin, les échangent avec les lycéens de M'bour mis en place courant mai via un groupe WhatsApp se poursuivront sur la prochaine année scolaire, en attendant un voyage pour le Sénégal envisagé en 2022.